



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Pastorale des Jeunes

La Pastorale des Jeunes du Secteur Val de Bièvre rassemble les jeunes de divers âges, groupes et aumôneries sur les communes de Cachan, Chevilly-Larue, Fresnes, L'Hay-les-Roses et Rungis. Elle veut leur proposer de vivre une expérience de vie et de foi dans la rencontre avec Dieu et les autres, tout en accueillant les dons de l'Esprit-Saint, pour en vivre davantage et pour devenir témoin du Christ ! Dans nos communautés, nous proposons de rejoindre les jeunes là où ils sont, d'être attentifs à leurs besoins, d'être à leur écoute et à l'écoute de ceux qui les accompagnent. Tout en essayant d'être créative, la Pastorale des Jeunes veut être un espace de foi, de rencontre, de dialogue, de témoignage, de réflexion, de transformation, pour rendre les jeunes acteurs de leur avenir dans le monde et dans l'Église.

Dans cette perspective, la Pastorale des Jeunes a accompagné les 43 lycéens au FRAT de Lourdes, où nous étions rassemblés autour du thème « Quelle joie de te rencontrer » : Une rencontre vécue dans la joie et dans la prière avec tous les lycéens d'Ile de France. Il y a eu aussi le rassemblement diocésain des 4ème/3ème à Créteil le 8 mai dernier, sur le thème du « Corps du Christ » : nous sommes des membres du Corps du Christ et avec lui nous faisons Église. Cette rencontre a réuni plus de 800 collégiens de tout le Diocèse. Et je ne peux pas oublier nos 33 confirmands qui, avec enthousiasme, joie, esprit d'ouverture, dynamisme et engagement, nous révèlent la richesse présente dans notre Secteur pastoral.

Les jeunes des groupes 6ème/5ème/4ème/3ème, les jeunes lycéens de la Cabane et de l'Oliveraie, les jeunes Confirmants, les Animateurs du Secteur... Avec eux, nous avons à vivre l'expérience d'une Parole qui s'est fait chair et qui nous donne l'amour en abondance, nous avons à vivre l'expérience d'être des témoins d'une Bonne Nouvelle qui nous inspire pour construire un monde nouveau où chacun trouve sa place et sa vraie valeur ! Les jeunes d'aujourd'hui sont notre Église de demain : soyons bien conscients de leur importance dans nos communautés et ayons à cœur d'être investis dans la mission de les aider, de les soutenir et de leur donner une place spéciale au sein de la vie ecclésiale afin de répondre fidèlement au dynamisme propre de l'Évangile !

Père Carlos Antonio DE ANDRADE PONTES
Responsable pour la Pastorale des Jeunes du Secteur

Agenda

Mercredi 30 mai

20h45 : prière du chapelet à St-Éloi

Vendredi 1er juin

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'adoration

Samedi 2 juin

10h30 : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

18h30 : messe à Rungis avec accueil des familles des baptisés des 3 dernières années

Dimanche 3 juin

à partir de 12h : kermesse à Rungis

Mardi 5 juin

17h : messe à la maison de retraite de Rungis

Mercredi 6 juin

17h à 19h : rassemblement des enfants du KT primaire à Fresnes, suivi d'un pot

20h45 : prière du chapelet à St-Éloi

Vendredi 8 juin

20h à 22h : rencontre du groupe SEDIRE (**S**éparés, **D**ivorcés et divorcés **R**emariés) à l'accueil de Fresnes

Samedi 9 juin

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

18h30 : messe des familles à Rungis

Dimanche 10 juin

10h30 : messe des familles à Fresnes avec profession de Foi des jeunes de Fresnes/Rungis

Ceci vous concerne

Pèlerinage à Rome

Dans le cadre de l'Année de la Foi et des 50 ans du Concile Vatican II, le diocèse de Créteil propose un pèlerinage à Rome du 27 octobre au 2 novembre 2012 .

catholiques-val-de-marne.ccf.fr/rome2012.

JMJ Rio 2013

Les jeunes sont invités le 23 Juin à 15h à l'Évêché de Créteil pour une présentation du projet.

Kermesse de Rungis

Dès 12h repas à thème « Far West » et à partir de 14h, stands et animation musicale avec le groupe "Jusqu'ici tout va bien".

Denier de l'Église

La campagne du Denier continue, des enveloppes sont disponibles au fond de l'église.

Concert

La chorale « Les Tournesols » propose un concert le samedi 2 juin à 21h à l'église St-Éloi.

Soirée débat

A l'occasion des élections législatives de juin, le CCFD et le Secours Catholique organisent une soirée-débat autour du thème "Vers un vote solidaire", débat sous la présidence du vicaire épiscopal Marc Lulle, le 1er juin à 19h30, 11 rue des Archives - Créteil

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême : Laura Barbier et Nathan Minard le 28 mai à Rungis ; Lily Hénin, Maïwenn Le Barh, Gabriel Gaulois et Alice Breysach-Akpamagbo le 3 juin à Fresnes ; Maxime Duval-Baillargeat et Madison Bure le 10 juin à Fresnes.

Tony Ameuil et Marjorie Chauvin s'uniront par le sacrement du Mariage le 9 juin à Rungis.

Nous avons accompagné de notre prière Léontine Jouanno lors de ses obsèques à Fresnes.

Extraits de l'homélie du Cardinal André Vingt-Trois - Frat - 20 avril 2012

... Vous êtes vraiment disciple du Christ quand vous acceptez que votre chemin à sa suite soit connu et partagé avec les autres, porté par la prière de l'Église. On ne peut être chrétien et communier au Christ sans cette communion avec nos frères. C'est pourquoi, le geste par lequel le Christ se donne en communion et devient notre nourriture, le moment dans lequel il nous partage sa Parole et son pain, ne peuvent être vécus en solitaire, mais trouvent toute leur force dans le corps de l'Église ... Mais que ce soit une messe dans une église de votre quartier, ou dans la chapelle de votre aumônerie, vous ne pouvez jamais trouver le Christ tout seul ou vous l'approprier pour vous seul. Vouloir accueillir le Christ et vouloir l'aimer suppose d'accueillir et d'aimer nos

frères. On ne peut pas aller à la rencontre du Christ sans aller à la rencontre de ceux et celles qu'il nous donne. Nous comprenons mieux pourquoi la vie de toute notre Église est tellement importante pour chacun et chacune d'entre nous. Car si notre Église ne vit pas, si elle n'est pas capable de se rassembler comme un Corps, si elle ne sait pas développer entre ses membres des relations fraternelles qui vérifient l'authenticité de notre foi, alors nous ne pouvons plus être chrétiens ... Être chrétien, c'est une réalité, c'est ouvrir sa porte et accueillir son frère, c'est changer quelque chose dans notre manière de vivre. C'est quitter l'ignorance, la peur, la haine et la violence vis-à-vis des autres, pour entrer dans un chemin de paix ...